

Entorno

## Europa vieja contra Europa joven: la media de edad del continente se vuelve heterogénea

Las tres regiones españolas con promedios de edad más altos, Castilla y León, Galicia y País Vasco, lo hacen con medias comprendidas entre los 49,2 años y los 47 años. En cambio, las medias más bajas se dieron en Andalucía, Madrid y Cataluña.

J.Vera  
15 oct 2021 - 04:56



La demografía europea, a la par que el origen de su población, es cada vez más compleja. En España, el séptimo país con una media de edad más longeva, las

# PlantaDoce.

comunidades de Castilla y León, Galicia y País Vasco se sitúan cómo **las tres regiones del país con una media de edad más alta**, según los datos de 2020 de la oficina europea de estadística Eurostat.

**Castilla y León lidera este ránking con un promedio de 49,2 años**, mientras que Galicia se sitúa en la segunda plaza con una media de edad de 48,3. Por su parte, País Vasco completa el podio con una población con un promedio de 47 años.

Por otro lado, las medias de edad más bajas en España se dieron en Andalucía, con un promedio de 42,9 años; en la Comunidad de Madrid, con 43,1 años; en Cataluña, con 43,5 años y en Canarias, con 43,7 años.

La media de edad en España es **la séptima de toda la Unión Europea (UE), con un promedio de 44,3 años**. El *top* cinco está coronado por Bulgaria, con una media de 44,8 años; Grecia, con 45,2 años; Portugal, con 45,5 años; Alemania, con 45,9 años; e Italia, con 47,2 años. A escala regional, la media de edad más alta se da en Chemnitz (Alemania) con un promedio de 52 años.

## **La media de edad en España es la séptima de la UE, con un promedio de 44,3 años**

En cambio, las medias de edad más bajas de la UE se dieron en Malta, con un promedio de 39,8 años; Noruega, con 39,9 años; Suecia, con 40,5 años; Eslovaquia, con 41 años; y Polonia, con 41,3 años.

Aun así, las regiones periféricas son las zonas con medias de edad menos longevas. Este ránking está liderado por la región de ultramar de Mayotte (Francia), al norte de Mozambique, que registró un promedio de 17,7 años, mientras que la segunda plaza está ocupada por otra región francesa, Guyana, en Sudamérica, con una media de edad de 26,1 años.

En general, la media de edad de los habitantes de la UE **se ha incrementado un 14,3% en los últimos 20 años**. En 2001, este indicador se situó en 38,4 años, mientras que en 2020 este indicador se sitúa en 43,9 años.